

La subida del petroleo dispara las ventas de bicis urbanas

Publicado por ltoyos@gmail.com - 10 Jun 2008 16:48

** Este tema discute el contenido del artículo: [La subida del petroleo dispara las ventas de bicis urbanas](#) **

Parece que ahora SÍ!!!... la bicicleta al poder!

El único pero es que sea por motivos económicos, y no por concienciación ecológica....

La bicicleta seguirá estando, todavía más aún, relacionada en el pensamiento colectivo con aquellos que no tienen recursos económicos para sufragar los gastos de un automóvil.
